

Offener Brief

Sehr geehrte Landeshauptfrau Mikl-Leitner,
sehr geehrter Herr Landeshauptfraustellvertreter Pernkopf!

2500 Bürger*innen haben mit ihrer Unterschrift gegen die
Verbauungspläne der Gemeinde Berndorf protestiert,
aber die örtlichen Politiker*innen gehen nicht
auf ihre Anliegen ein! Die Berndorfer*innen sind von der
ÖVP-Ortspolitik maßlos enttäuscht!

In Berndorf beabsichtigt man, 16 ha Grünland (kontinuierlich) am Kremesberg und 5 ha
Wiese in Berndorf-St.Veit für Siedlungserweiterung freizugeben.
Berndorf braucht diesen zusätzlichen Siedlungsbau nicht, es sind genügend
Baulandreserven für den prognostizierten Bevölkerungszuwachs bis 2045 vorhanden.

Das örtliche Entwicklungskonzept der Stadtgemeinde Berndorf
wurde vom Land Niederösterreich genehmigt. Darunter auch

1. das teilweise nicht umsetzbare Verkehrskonzept
2. die Zugrundelegung einer Infrastruktur, die so nicht existiert
3. die Verbauung des Natura 2000 Vogelschutzgebiets und
Landschaftsschutzgebiets im Biosphärenpark Wienerwald

Demzufolge hat das Land Niederösterreich zugestimmt zu:
**der Verbauung von wertvollem Ackerland,
Flächenfraß und weiterer Bodenversiegelung,
weiterem Absinken des Grundwasserspiegels,
Klimaverschlechterung, Hitze-Hotspots,
und der Zerstörung von Schutzgebieten**

**Wie lässt sich das mit der nachhaltigen Klimapolitik und den
Klimaschutzzielen des Landes NÖ vereinbaren?**